

Botschaften für die LichtarbeiterInnen

Die Weiße Schwesternschaft

Telos

Befreiung der weiblichen Weisheit

Meine Lieben

Wir sind die Engel der Weisheit und sind gekommen, um dich heute ein Stück mehr mit deiner inneren Weisheit zu verbinden.

Du hast die Weisheit abgelegt, um hier als Mensch wirken zu können und jetzt ist die Zeit, in der du deine Weisheit wieder zurückholst. Deine Absicht ist, deine Weisheit wieder zurückzufordern und damit deinem wahren Selbst ein Stück näher zu kommen.

Stelle dir vor, du bist auf einem Berg und dieser heißt Mount Shastina (befindet sich neben Mt Shasta, Kalifornien). Das ist der Berg der weiblichen Weisheit. Auch als Mann bist du dort willkommen. Verbinde dich mit dieser Stätte der Weisheit. Der Berg ist der Ort mit dem Zugang zu einer unterirdischen Stadt namens **Telos**. Diese besuchen wir jetzt gemeinsam, denn dort ist der Ursprung der weiblichen Weisheit. Wir bitten dich, folge uns. Stell dir vor, du gehst die Stufen hinunter in die Stadt, die in diesem Berg liegt. Langsam gehen wir die Stufen hinunter. Jetzt bist du unten angekommen. Nimm wahr, was du dort siehst.

Wunderbar, so hast du deine Erinnerungen wachgerufen. Dort ist die Weisheit zuhause. Nun öffne die Pforte nach oben, denn hier wurde sie gehütet, dass sie nicht verloren geht, dass sie den dunklen Wesen nicht zur Verfügung stehen konnte. Doch jetzt ist die Zeit gekommen, dass diese Weisheit befreit wird, dass sie nach oben dringen darf.

Den Weg, den du hinunter gegangen bist, geh nun mit dieser Weisheit nach oben. Es ist als würdest du die weibliche Weisheit befreien und mit auf die Erdoberfläche nehmen, so wie es im Moment richtig ist. Du öffnest praktisch ein Tor, sodass sich die Weisheit auf der Erde ausbreiten darf in einem nie gekannten Ausmaß.

Einzelne Wesen hatten auf der Erde diese Weisheit und leider wurden sie immer wieder dafür geknüppelt, verbrannt, missachtet. Aber jetzt ist die Zeit gekommen, wo die Weisheit gefahrlos nach außen dringen darf. Die Wesen der Weisheit kommen nach oben und breiten sich auf der Erde aus. So können sich die weisen Wesen auf der Erde verteilen und die Menschen, die bereit sind sich zu öffnen, mit ihrer Weisheit erfüllen. Spüre, wie du angefüllt wirst mit der Weisheit, so wie es für dich richtig ist. Hab keine Angst vor dieser Energieschwemme, die jetzt stattfindet.

Sie braucht eine Weile, um sich zu akklimatisieren, um sich der Schwingung auf der Erde anzupassen und zu wirken, wie es für den Einzelnen richtig ist. Es ist wie eine Überschwemmung auf der Erde. Hab Vertrauen, dass sie sich nach der Orientierung auf der Erde dort niederlassen kann, wo sie gebraucht wird. Es ist ein großer Moment, diese Energie auf die Erde zu bringen aus dem Erdinneren heraus. Hab Vertrauen, dass dies ein entscheidender Schritt ist für die Befreiung der weiblichen Energie, der weiblichen Weisheit, die so lange nicht zugänglich war, versperrt war und nur einzelnen Menschen zur Verfügung stand. Nun ist es möglich, dass viele Menschen sich damit anfüllen, aber habe Geduld, es dauert eine Weile, bis diese Weisheit auch in die Herzen der Menschen gelangt.

Ja, dies ist die Aufgabe für dich, heute dieses Tor zu öffnen, die Weisheit freizulassen, dass sie allen zugänglich wird. Nimm auf diese Energie in dir, in deinem Herzen.

Du bist schon lange damit verbunden, doch jetzt darf sie auch dir in der ganzen Fülle zur Verfügung stehen, sodass du einen großen Schritt nach vorne gehst und lernen darfst, mit dieser Weisheit neu umzugehen, zu leben. Spüre, wie sie sich anfühlt diese Weisheit. Sie steht dir jetzt voll zur Verfügung und du darfst damit arbeiten, das heißt, du darfst sie befragen. Wenn du unsicher bist, wenn du etwas vor hast, dann verbinde dich mit der weiblichen Weisheit und du bist gut beraten.

Ja, sie war eingesperrt, weil die männliche Dominanz sie nicht zugelassen hat. Jetzt ist sie befreit worden, dass sie allen und nicht nur Einzelnen zur Verfügung steht. Hab Geduld mit dir, hab Geduld mit anderen, dass sich diese Energie auch wirklich verbreitet. Sei im Vertrauen, dass dies nun geschehen kann.

Die geistige Welt lässt goldene Energie fließen, bzw. sie begleitet diesen Prozess mit goldenen Sternchen drum herum, sodass alles seinen guten Verlauf nimmt.

Ja, das war die Aufgabe, die heute zu erledigen war, weil es der richtige Zeitpunkt ist für diese Aufgabe. Und dazu haben wir dich gebraucht. Wir bedanken uns dafür und du wirst sehen, es ist ein Segen für die Menschheit.

Wir sind die Weiße Schwesternschaft und wir grüßen euch.